

PEMDA

Sambang dan Anjangsana Sinergitas TNI/Polri Bersama Warga Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM

Jun 11, 2024 - 13:47



oda Rustian Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabubanratu
-6,95261, 106,58004, 279,0m, 236°
11/06/2024 10.19.14

Sambang dan Anjangsana Sinergitas TNI/Polri Bersama Warga Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) serta meningkatkan sinergitas antara TNI dan Polri, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi bersama Bhabinsa melaksanakan kegiatan sambang dan anjangsana ke warga masyarakat Desa Buniwangi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, 11 Juni 2024, mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai di Kampung Babakan Sirna, RT 003/003, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Pelaksana Kegiatan:

- AIPDA Rustian, S.Pd (Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi)
- SERTU Herdiana (Bhabinsa Desa Buniwangi)

Kegiatan yang Dilaksanakan: Dalam kegiatan ini, AIPDA Rustian dan SERTU Herdiana melaksanakan sambang dan silaturahmi dengan warga Desa Buniwangi. Kegiatan ini disambut baik oleh warga masyarakat yang hadir. Selain berinteraksi langsung dengan warga, Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa juga menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas penting untuk meningkatkan kewaspadaan dan menjaga ketertiban di desa.

Pesan-Pesan Kamtibmas yang Disampaikan:

1. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Pencurian Kendaraan Bermotor (Curanmor):** Warga dihimbau untuk selalu waspada terhadap tindak pidana curanmor yang sedang marak terjadi. Setiap memarkir kendaraan, diharapkan selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan.
2. **Pencegahan Pernikahan Dini:** Warga yang memiliki putra-putri di bawah umur dihimbau untuk tidak melakukan pernikahan dini, karena hal ini dapat menyebabkan bayi yang lahir mengalami kurang gizi (stunting).
3. **Menghindari Tawuran dan Penyalahgunaan Narkoba:** Warga diminta untuk menjaga putra-putri remaja agar tidak terlibat dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba, serta selalu memberikan perhatian dan pengawasan yang lebih kepada anak-anak mereka.
4. **Menjaga Situasi Kamtibmas yang Kondusif:** Warga dihimbau untuk selalu menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Buniwangi. Jika ada informasi tentang gangguan kamtibmas, diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Palabuhanratu.

Sambutan Positif dari Warga: Kegiatan ini mendapat sambutan yang positif dari warga Kampung Babakan Sirna. Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa yang memberikan informasi penting serta mendengarkan aspirasi dan keluhan warga memberikan rasa aman dan nyaman. Warga juga merasa terbantu dengan adanya komunikasi langsung dengan aparat keamanan.

Kapolsek Palabuhanratu, AKP Iwan Santoso, menyampaikan bahwa kegiatan

sambang dan anjansana ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan sinergitas TNI/Polri dengan masyarakat. Dengan demikian, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman, damai, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.